

YUCATÁN

Aventura en Yucatán y Bacalar 6 días

Centro histórico de Mérida, Las Coloradas, Río Lagartos, Chichen Itzá, Cenote Ik-Kil, Laguna de los Siete Colores y pueblo mágico de Bacalar.

Día 1

Llegada al Aeropuerto de Mérida y traslado al hotel.

Conoceremos la plaza principal donde disfrutarás de un *tour* panorámico a bordo de un camión turístico que te llevará a los principales atractivos de Mérida como sus iglesia y la **Plaza Santa Lucía**, la **avenida Paseo Montejo**, el monumento **Carrillo Puerto** y las **Casas Gemelas**. Por la noche te recomendamos checar el programa de los tradicionales evento musicales se organizan en diversas plazas en el centro de Mérida, es parte de la vida de los meridenses. No te olvides de disfrutar de un helado en Sorbetes Colón.

Tiempo aproximado de recorrido: 2 horas

También este día puedes agregar:

Museo de la Gastronomía Yucateca: El Museo de la Gastronomía Yucateca o MUGY es un restaurante único en México que promueve la riqueza cultural y gastronómica del estado de Yucatán.

Tour en Bicicleta (1er. sábado paseos nocturnos, domingos paseos matutinos): Disfruta de un recorrido en bicicleta en el paseo Montejo y el centro de Mérida. Todo esto es posible gracias a que cierran las vialidades para tener una mejor y más segura experiencia, ¡No lo dudes!

Horarios: Sábado 18:00 a 22:00 pm. Domingos: 8:00 am a 12:30 pm

Tiempo estimado de traslado de aeropuerto al centro histórico: 1 hora.

Día 2

Mérida, Río Lagartos, Las Coloradas, Valladolid

La Naturaleza predominará en este hermoso recorrido. Dará inicio con la visita a **Río Lagartos**, declarado Reserva Natural Protegida. Es un hermoso pueblo pesquero y cuenta con un gran número de flora y fauna, siendo el atractivo principal el maravilloso escenario de grandes bandadas de flamencos que vienen a alimentarse y anidar a la reserva.

La segunda parada serán **Las Coloradas**, un lugar único donde se puede apreciar como el agua se tiñen de un tono rosado. Al finalizar te trasladarás al hotel en el pueblo mágico de **Valladolid**, un lugar colonial lleno de colores, caminos empedrados y un ambiente de armonía.

Visitas imperdibles de Valladolid:

Plaza central. En el corazón de este pueblo mágico, al anochecer, encontrarás una gran variedad puestos de antojitos: como salbutes, panuchos, churros, quesadillas y mucho más.

Iglesia de San Servacio. Ubicada frente a la plaza central se encuentra esta imponente iglesia construida en 1543 y que aún muestra orgullosa los cañones que sirvieron para recuperar la ciudad en 1848 durante la Guerra de Castas.

Convento Franciscano de San Bernardino de Siena. Este emblemático lugar consta de una iglesia, una capilla y varios edificios con un museo y al interior una fuente espectacular. El precio de entrada es de \$30 y lo puedes visitar tanto de día como de noche, pues a las 9:00 pm proyectan en la fachada del convento un espectáculo de luz y sonido donde relata la historia de la ciudad.

Tiempo estimado de traslado de Mérida a Río Lagartos: 3:00 hrs.

Tiempo estimado de traslado de Las Coloradas a Valladolid: 2:00 hrs.

Día 3

Este día estará dedicado a visitar el sitio arqueológico de **Chichén Itzá**, una de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo. Este lugar es conocido como la Ciudad de los Hechiceros del Agua. **El Castillo** es considerado la obra maestra de la arquitectura maya, debido a su precisión matemática, astronómica y religiosa. La cancha del juego pelota es la más grande del mundo prehispánico. El **Observatorio** y el **Templo de los Guerreros** hacen que este sitio arqueológico sea el más espectacular entre todos los sitios mayas.

A unos cuantos metros de la zona, podrás visitar también el majestuoso cenote a cielo abierto **Ik-Kil**.

Traslado de Valladolid a la Zona Arqueológica de Chichen: 50 minutos

Traslado aproximado a **Mérida: 1 hora 40 minutos**

Si tienes más días para disfrutar de este bello estado, te recomendamos:

Recorridos de un día:

Uxmal y Kabah para los amantes de la Arqueología: Saliendo desde Mérida puedes disfrutar de este *tour* de la región Puuc y disfrutar de los edificios principales, como la pirámide del adivino con casi 40 metros de altura con sus característicos contornos redondeados y **Kabah** que hasta la fecha es una de las pocas zonas que conserva intacto su nombre maya.

Museo del Chocolate en Uxmal: Saliendo desde Mérida. Conoce la importancia del cacao en la civilización maya y sé testigo de la producción de esta delicia, desde sus inicios. Además cada 15 minutos se lleva a cabo una ceremonia maya que sin duda te gustará mucho.

Cenote Samula y Xkeken: Saliendo desde Valladolid. Aventúrate a pasar un gran momento, refréscate en estos dos impresionantes y bellos cenotes de techo cubierto.

Dzibilchaltún. Ubicado a 35 minutos del centro de Mérida. En lengua maya significa "Lugar donde hay escritura en las piedras", en alusión a las numerosas estelas conmemorativas encontradas en el sitio. La estructura principal es el **Templo de las Siete Muñecas**, donde se puede contemplar un peculiar espectáculo durante los equinoccios y por el que los mayas creían que el dios sol se asomaba con su colorido plumaje por la puerta. También hay un cenote donde te puedes refrescar, lleva listo tu traje de baño.

Playa progreso: Visita desde Mérida o Valladolid la playa más famosa del estado de Yucatán, pues alejada de todo el bullicio de la capital se encuentra este hermoso lugar, con aguas cálidas y de color turquesa. Se jacta por tener el muelle más largo del mundo, con 6.5 km de largo. En este lugar, además, podrás realizar diversas actividades, como visitar el muelle de los pescadores, caminar por el malecón o practicar deportes acuáticos como *kayak* o un paseo en lanchas. Seguramente tomarás fotos espectaculares, la puesta de sol es un espectáculo único.

Día 4

Por la mañana traslado a la terminal de autobuses ADO de Mérida con destino al pueblo mágico de Bacalar.

Llegada a Bacalar y traslado al Hotel

En este día podremos para visitar el **Museo Fuerte de San Felipe**, aquí encontrarás piezas de los piratas que llegaron a invadir Bacalar y un poco de historia de cómo fue que se construyó este fuerte. También podrás admirar del paisaje de la **Laguna de los Siete Colores** y tomar impresionantes fotografías. El precio por persona es de \$50 pesos para turistas nacionales y los horarios son: martes a domingo de 9:00 a 19:00 horas. Cerrado los lunes y días festivos

Tiempo estimado de traslado de Mérida a Bacalar: 5 horas, 350 km

Nota: Es posible que también puedas llegar a Bacalar saliendo desde Valladolid a Tulum- Tulum Bacalar con conexión ADO o bien, directo en clase económica.

Tiempo estimado de traslado de Valladolid a Bacalar: 6 horas. Valladolid-Tulum 102 km Tulum-Bacalar: 214 km

Día 5

Este día podrás disfrutar de la Laguna de los Siete Colores o bien puedes realizar alguna de las actividades extras como:

Paseo en barco por la laguna:

Recorrido en catamarán por la laguna pasando por tres cenotes (Cocalitos, Esmeralda y Cenote Negro), hasta llegar al canal de los piratas. Con tiempo para bañarse en el Cenote negro y en el canal de los piratas. Servicio compartido, incluye chaleco salvavidas y guía de turistas. **2 horas de duración.**

Opera todos los días a excepción del 1 de enero.

Los horarios de salida son variados en este *tour*, se asignan al momento de confirmar.

Paseo en Paddle Board por la Laguna de Bacalar:

Acompañado por un guía, visitarás dos cenotes (Esmeralda y Cenote Negro), la Isla de los Pájaros y la Isla del Manglar. Incluye un desayuno ligero, chalecos, un paquete de fotos ilimitadas, *snorkel* para los cenotes y la instrucción para el uso de las tablas al comenzar la actividad.

De 3 horas y 30 minutos a 4 horas de duración.

Horarios: 5:30 am y 5:00 pm

Opera todos los días a excepción del 1 de enero

Paseo en Kayak por la Laguna de Bacalar:

Con un guía de turistas visitarás el área de **Xul-Ha** en una zona de la laguna rodeada de naturaleza virgen, conocerás los manglares, la flora y fauna del lugar y los mogotes donde anidan aves. Al iniciar se da la instrucción para el uso de los *kayaks*. 2 horas de duración.

Horario: 8:00 am

Día 6

Traslado al Aeropuerto de Chetumal.

Tiempo estimado de Bacalar al aeropuerto de Chetumal: 40 minutos

No te puedes perder

La gastronomía de Yucatán, como la sopa de lima, la cochinita, los salbutes y los panuchos.

Visitar la Calzada de los Frailles, en Valladolid, es uno de los lugares donde puedes pasar un buen rato tomando fotos. A ambos lados de esta pintoresca calle se levantan casitas coloniales con fachadas de diferentes colores, así que es el sitio perfecto para dar rienda suelta a tu cámara. Pero no solo aquí, muchas calles del centro de Valladolid todavía conservan el aspecto de esa época pasada.

Probar una deliciosa marquesita de queso de bola con un sabor dulce o salado, las encontrarás durante tu viaje.

En Bacalar debes comer en el restaurante "La Playita" que además de ser uno con las mejores calificaciones de pueblo, disfrutarás de su gran variedad de platillos de mar y tierra a las orillas de la laguna.

¿Sabías que...

... el centro histórico de Mérida es el segundo más grande de México?

... en agosto de 2015 se descubrió que, bajo la pirámide de Kukulkán en Chichen Itzá hay un cenote?

... el Juego de Pelota de Chichén Itzá es el más grande de Mesoamérica, con 70 metros de ancho y 169 de largo.

... Bacalar fue fundado por los mayas hacia el año 415 d.C. con el nombre de Sian Ka'an Bakh'alal

... Bacalar fue nombrado Pueblo Mágico en el 2006.